

 <p>Solidaires Finances Publiques 29 Section du Finistère</p>	<p>Local Syndical : CFP de Châteaulin 5, Place de Kerjean CS 90055 29150 Châteaulin</p> <p>solidairesfinancespubliques.ddfip29 @dgfip.finances.gouv.fr</p>	 <p>La force de tous les agents de la DGFiP</p>
--	--	---

Conférence audio du 8 mars 2021

La Direction a convié les représentants syndicaux à participer à une conférence audio afin d'échanger sur la crise sanitaire.

Présents pour **Solidaires** : Stéphane Douet et Annie Phelep.

Mme Bouvet nous informe d'un cas de covid dans un service la semaine dernière et deux cas contacts.

Des mesures ont été prises en concertation avec le médecin de prévention :

- Les locaux occupés par l'agent ont été désinfectés.
- Les agents de son service testés.

La situation est maîtrisée à ce jour.

Mme Bouvet insiste sur le respect des gestes barrières et la distanciation physique, surtout au moment des repas. La crainte étant l'apparition d'un cluster au sein de la Direction.

Mme Bouvet rappelle que la Centrale incite toujours très fortement au télétravail.

Pour la DG, il faut que les agents soient au moins «équipés», de manière à faire face à un éventuel confinement ponctuel ou un peu plus durable. L'idée étant d'assurer la continuité du service public.

M. Salaun indique qu'une nouvelle distribution de masques va débuter le 9 mars 2021. Chaque agent se verra remettre 6 masques lavables (dotation de la Préfecture) et une boîte de 50 masques jetables (financement de la Direction).

55 000 masques chirurgicaux ont été achetés par la Direction pour un coût de 2 750 euros (5 centimes/masque).

Lors de la prochaine commande, plutôt que de se procurer des masques jetables qui viennent de Chine, **Solidaires** demande à la Direction de se renseigner, et de se procurer un devis, afin d'évaluer la faisabilité de passer par la société «Coopérative des masques», basée dans les Côtes d'Armor (Grâces), afin de se fournir en masques chirurgicaux.

M. Salaun indique que les télétravailleurs qui demandent un équipement sont dorénavant dotés d'ordinateurs portables sous VPN 10 (possibilité de travailler avec 2 écrans).

A ce jour, 533 agents sont équipés d'une solution informatique permettant le télétravail. 42 demandes d'équipements seront satisfaites d'ici 3 semaines.

D'ici la fin du mois, 575 agents seront informatiquement équipés pour télétravailler.

La Direction va procéder à un nouveau recensement auprès des chefs de service afin que d'éventuels agents souhaitant télétravailler puissent se faire connaître.

M. Salaun rappelle la volonté de la DG d'équiper tous les agents des Finances Publiques d'un ordinateur portable d'ici fin 2022.

Plus de 300 téléphones portables ont été déployés à la fin de la semaine dernière.

M. Salaun indique que toutes les demandes de téléphones portables ou d'écrans seront satisfaites.

M. Berzin indique que 202 agents sont en télétravail ce jour (20 %). En fonction des jours, entre 16 et 20 % des agents de la Direction télétravaillent.

Solidaires rappelle la difficulté, pour les agents en présentiel, à connaître la situation administrative des autres agents de leur service (présentiel, télétravail, autres absences), et s'il est possible de les solliciter.

Mme Bouvet comprend cette contrainte, et va demander aux chefs de service de remplir, et communiquer aux équipes, en amont, un planning indiquant les situations administratives (présentiel, télétravail, autres absences) des agents de chaque service.

Une organisation syndicale demande à la Direction si les médecins de prévention, comme cela va être le cas pour les médecins du travail dans le secteur privé, pourront vacciner les agents ?

Mme Bouvet a entendu l'intervention de la Ministre, Mme Borne, sur ce sujet, et va prendre l'attache du médecin de prévention, afin d'aborder cette question lors du CHSCT du 11 mars.

Solidaires fait part du souci d'affichage des horaires d'ouverture de nos locaux, en prenant l'exemple du CFP de Morlaix, dont l'accueil du public est dorénavant fermé le jeudi matin, alors que cette information n'a pas été relayée aux contribuables. Plusieurs se sont vu refuser l'accès des locaux cette matinée-là...

Mme Bouvet indique que la Direction est consciente de cette situation, et annonce que les jours et heures d'ouverture des Centres des Finances Publiques du Finistère vont être harmonisés en vu de la campagne IR.

Mme Bouvet nous a exprimé le souhait de Madame Brigant d'échanger «directement» avec quelques télétravailleurs de différents services, dans quelque temps.

